



GOURMETLOG est la solution efficace pour vos transports internationaux par voie aérienne ou maritime de produits périssables. Le savoir-faire de GOURMETLOG, est de répondre aux exigences de la grande distribution, des chaînes hôtelières, des métiers de la restauration ou de l'épicerie fine.

GOURMETLOG, the international air and maritime logistics solution for highly perishable products. Respecting the temperature and international health safety norms, GOURMETLOG respects the demands of large-scale food retailing, hotel chains, and all businesses involved in food sales or preparation.

QUALITAIR&SEA | SETCARGO

# gourmet log

De nombreux clients nous font déjà confiance / Clients include: Agis, Apple Way, Auchan, Bahier, Bongrain, Brocéliande, Carrefour, Casino, Cora, Cordier, Danone, Entracte, Eurodough, Faye Distribution, Georges Duboeuf, Iller, Kerry, Lactalis, Lustucru, Madrange, Martinet, Mazet, Novandie, Paris Gastronomy, Pellerin/ SNJP, Pomona, Regional Foods, Socopa, Stalaven, Système U, Thomas Albagnac, Tradition Traiteur.

Plate-forme de groupage export sous température dirigée.

Pré et post acheminement par transport réfrigéré sur ports et aéroports

Réception avec contrôle quantitatif et qualitatif

Entreposage et stockage sous froid positif

Complexe réfrigérant (carboglace et carbydrique) selon les produits et destinations et empotage en conteneurs isothermes aériens et maritimes

Gestion et suivi de commandes

Suivi global et tracking

SET CARGO / QUALITAIR&SEA sont les seuls transitaires et logisticiens dotés d'un Agrément Sanitaire Européen (FR 94 - 054 - 016 CEE) en zone de fret d'Orly (Proche du MIN de Rungis).

Export consolidation platform and warehouse controlled temperature

Controlled temperature transport to/from main ports and airports

Cargo receiving and and checking at different stages

Storage on controlled temperature

Handling and tracing of special orders

Refrigeration materials (dry ice, or carbohydric solutions) added, according to products, destination and depending on the number of packages.

P.O Management - Track & Trace

SETCARGO/QUALITAIR&SEA are the only forwarders which have obtained the European Sanitary Agreement (FR 94-054 016 CEE) for their Orly Airport services.